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CISF

In data 21/09/2022, alle ore 15:00 presso online si riunisce il CISF per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Parere Cultore materia Lab Astrofisica;
3) Parere Assegnazione supporto Lab Fisica II;
4) Istanze Studenti Sistematizzate;
5) Calendario esami CdL Scienze Fisiche;
6) Calendario esami CdLM Fisica;
7) Ratifica SUA-CDS L Scienze Fisiche e LM Fisica;
8) Discussione questionari stakeholders;
9) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Abbene Leonardo
• Agliolo Gallitto Aurelio
• Argiroffi Costanza
• Bagarello Fabio
• Buscarino Gianpiero
• Carollo Angelo
• Ciccarello Francesco
• Cottone Grazia
• Cusimano Giovanni
• Dalbono Francesca
• Di Salvo Tiziana
• Ferrante Francesco
• Gelardi Franco Mario
• Guccione Marina
• Iaria Rosario
• Lorenzo Salvatore
• Mantegna Rosario Nunzio
• Marraffa Valeria
• Marrale Maurizio
• Marsella Giovanni
• Micciche' Salvatore
• Miceli Marco
• Militello Benedetto
• Napoli Anna
• Pagano Paolo
• Palma Gioacchino Massimo
• Parisi Giulia
• Pedone Antonio
• Pignataro Bruno Giuseppe
• Reale Fabio
• Spagnolo Bernardo
• Tschinke Francesco
• Ugaglia Luca
• Valenza Margherita
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Sono assenti giustificati:
• Agnello Simonpietro
• Cannas Marco
• Livrea Roberto
• Messina Fabrizio
• Passante Roberto
• Rizzuto Lucia
• Sciortino Alice
• Vetri Valeria

Sono assenti:
• Carciola Casimiromaria
• Fazio Claudio
• Di Benedetto Enrico
• Valentino Luca
• Barbera Marco
• Macaluso Santi

Il Coordinatore chiede di inserire un nuovo punto all'odg: discussione questionari stakeholders. 
Il Coordinatore mette in votazione la proposta di modifica dell'odg.

Il Consiglio approva all'unanimità.
Gelardi entra alle 15:45.

 
 

Comunicazioni

La composizione del consiglio è cambiata. Sono in uscita dal CISF (ma invitati in questa seduta) Peres, Brandolini, Giannici,
Sancataldo, Sciacca, Tornatore. Sono in ingresso: Ferrante, Dalbono, Pagano, Carollo, Marraffa, Sciortino.

Il Coordinatore ricorda che sta per terminare il suo triennio di Coordinazione del Corso di Studio, e che quindi a breve
saranno indette nuove elezioni.

Il Coordinatore comunica che l'indomani, 22 settembre, sono previste le prove finali della laurea triennale. Le proclamazioni e
gli altri esami di laurea si svolgeranno il 13 e 14 ottobre. Sono previsti 21 laureandi per la triennale e 10 per la magistrale.
Vista la necessità di usare l'aula A appunto per le lauree, è verosimile che le lezioni che normalmente si svolgono in quell'aula
saranno sospese.

Il Coordinatore informa che sono ancora in corso le immatricolazioni. Al momento gli iscritti alla triennale sono 44. Gli studenti
iscritti alla magistrale sono 26.

Il Coordinatore comunica che si è chiuso il bando per l'accesso al percorso di eccellenza. Ci sono tre candidati.

Il Coordinatore informa che la Commissione di Internazionalizzazione sta stilando una tabella di conversione tra voti acquisiti
all'estero in programmi Erasmus, e i nostri voti in trentesimi. Mantegna relaziona sui lavori della Commissione. Mantegna
invita i responsabili dei singoli accordi Erasmus a contattarlo per stilare insieme i dettagli della procedura.

Il Coordinatore informa che Valentino, che è stato in Erasmus in Portogallo, ha sostenuto diversi esami di diverse materie. Si
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sta procedendo con la convalida degli esami, tenuto conto che alcuni esami sostenuti corrispondono a singoli moduli, da far
confluire su  un'unica materia annuale.

Il Coordinatore comunica che è stato pubblicato il bando Erasmus II semestre. Mantegna informa il CISF che questa è la
prima volta che l'Ateneo pubblica due bandi per anno, uno per ciascun semestre. Questo dovrebbe essere il funzionamento a
regime anche per i prossimi anni. Mantegna sottolinea che il bando scade il 26 settembre, e che si tratta di un bando unico
per più tipi di mobilità internazionale. La procedura per partecipare è per la prima volta gestita  dal CINECA. Mantegna inoltre
invita a prestare attenzione ai requisiti linguistici richiesti da ciascun accordo.

Il Coordinatore informa il CISF a proposito dei risultati del test di inglese di ingresso alla magistrale, comunicando che tutti gli
iscritti hanno raggiunto il livello B2.

Il Coordinatore ricorda che, ad oggi, non arrivati comunicati ufficiali circa eventuali rinvii dell'inizio delle lezioni, che quindi
dovrebbero iniziare lunedì 26 settembre.

Valenza comunica che Cusimano ha difficoltà a connettersi alla riunione. Il Coordinatore invita a usare il link mandato nella
convocazione.

Il Coordinatore informa il CISF circa la situazione delle aule. Le lezioni del primo anno si svolgeranno in Aula A; quelle del
secondo anno in Aula B; quelle del terzo anno (vista a oggi la numerosità che risulta inferiore a quella della magistrale)
dovrebbero svolgersi in aula D; anche le lezioni del percorso di eccellenza dovrebbero svolgersi in aula D; le lezioni del primo
anno della magistrale si svolgeranno in aula E, le lezioni del secondo anno magistrale si svolgeranno in aula C. Le lezioni di
Evoluzione stellare, secondo anno della magistrale, ma previste nel pomeriggio, potrebbe spostarsi in aula E, visto che l'aula
E appunto nel pomeriggio è libera. Le lezioni del pomeriggio di Complementi di Fisica Classica e XXX si svolgeranno nell'aula
D6.
Di Salvo chiede quando è che si saprà se e quali insegnamenti del percorso di eccellenza verranno attivati. Il Coordinatore
ricorda che basta uno studente del percorso di eccellenza che sceglie il corso per l'attivazione dello stesso. In caso contrario,
se si tratta di un corso scelto solo da studenti regolari, ne servono almeno 10.
Interviene Palma, che, sempre relativamente alle aule comunica che è stato identificato il capitolo di spesa per il riarredo
dell'aula E. Si provvederà ad arredarla con 30 posti. È verosimile che in futuro le aule informatiche saranno ubicate nel ex
consorzio agrario, attualmente in ristrutturazione, ma ci vorranno almeno un paio d'anni. Quindi si provvederà ad effettuare
alcuni interventi nell'attuale aula informatica. Palma sottolinea come sia importante che le lezioni del percorso di eccellenza
siano incluse fin dall'inizio nell'orario e siano visibili a tutti.
Bagarello commenta sottolineando che il sito web non è aggiornato. Il Coordinatore risponde che, avendo definito gli ultimi
dettagli poco prima dell'inizio della seduta, si provvederà immediatamente ad aggiornare il sito.
Mantegna, a proposito del secondo anno della magistrale, informa che ci sarà il corso di Econofisica, tenuto da Musciotto,
che è di nuovo attivo e mutuabile.

Marrale informa che sono state avviate le pratiche per l'emanazione del bando della scuola di specializzazione in Fisica
Medica. Il bando dovrebbe uscire a breve, e dovrebbe chiudersi il 3 novembre. Gli esami si svolgeranno a metà novembre. Il
bando è analogo a quello degli anni scorsi. Marrale informa che studenti interessati lo possono contattare per ulteriori
informazioni.

Miccichè comunica che, sia per econofisica sia per reti complesse non è ancora disponibile l'orario, perché ci sono
sovrapposizioni con altri corsi, visto che ci sono sia studenti di informatica sia di fisica che vogliono seguire il corso. Si
provvederà quindi a breve a stilare un orario compatibile con questi vincoli.

Firmato da:
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Parere Cultore materia Lab Astrofisica

Relativamente al corso di Astrophysics Laboratory del CdLM Fisica, Barbera chiede che Lo Cicero venga rinnovato comecultore della materia.

Il Coordinatore pone in votazione la proposta.

Il Consiglio approva all'unanimità.

Firmato da:

Parere Assegnazione supporto Lab Fisica II

Alice Sciortino chiede che venga assegnata una unità di supporto al corso di Laboratorio di Fisica II - circuiti elettrici del
CdL Scienze Fisiche, suggerendo che questo supporto venga fornito da Emanuele Marino. Il Coordinatore, dichiarandosi
favorevole, ricorda che questo supporto è già stato fornito in passato.
Napoli informa il CISF che Marino terrà un corso al secondo semestre, ma che al primo semestre è libero da impegni didattici.

Il Coordinatore pone in votazione,

Il Consiglio approva all'unanimità.

Firmato da:

Istanze Studenti Sistematizzate

Firmato da:

Calendario esami CdL Scienze Fisiche

Firmato da:

Calendario esami CdLM Fisica

Il Coordinatore mostra il calendario degli esami per il CdLM Fisica AA22/23. Anche questo calendario è già stato fatto
circolare.

Il Coordinatore pone in votazione.

Il Consiglio approva all'unanimità.

Firmato da:
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Ratifica SUA-CDS L Scienze Fisiche e LM Fisica

Il coordinatore informa che era stata richiesta la compilazione di alcuni quadri della SUA-CDS 2022 per il CdL Scienze
Fisiche, ed era stata dato il 9 settembre come scadenza per tale compilazione. Si è provveduto a questa compilazione, con
l'avallo della commissione AQ. Il Coordinatore mostra come sono stati compilati questi quadri.

Il Coordinatore pone in votazione la ratifica.

Il Consiglio ratifica all'unanimità.

Anche per la SUA-CDS 2022 del CdLM Fisica si sono compilati i quadri richiesti, sempre con l'avallo della commissione AQ.
Il Coordinatore illustra come sono stati compilati questi campi.

Il Coordinatore pone in votazione la ratifica.

Il Consiglio ratifica all'unanimità.

Firmato da:

Discussione questionari stakeholders

Il Coordinatore informa che sono stati somministrati dei questionari agli stakeholders, relativamente al  CdL Scienze
Fisiche e al CdLM Fisica. Sono arrivate le risposte. Il Coordinatore chiede al delegato Marrale di informare il consiglio.

Marrale illustra l'esito dei questionari. Sono arrivate riposte di: 4 aziende, 5 istituti di ricerca, 1 specialista di fisica medica che
svolge la libera professione, e 2 docenti di fisica di scuola superiore. I questionari compilati sono 10 per CdL Scienze Fisiche 
e 10 per CdLM Fisica. Le risposte per CdL Scienze Fisiche  e10 per CdLM Fisica erano coerenti, quindi le risposte sono state
aggregate. Marrale fornisce dettagli circa le risposte.

Il Coordinatore integra quando detto informando il Consiglio circa la situazione dei tirocini. Si emanerà un bando che prevede
supporto economico per tirocini da svolgersi presso aziende non locali.

Firmato da:

Varie ed eventuali

Spagnolo interviene per ringraziare chi ha sostenuto la sua candidatura alla SIF, che è andata a buon fine.

Firmato da:
CHIUSURA ore 16.30
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Il Presidente
Fabio Reale

Il Segretario
Costanza Argiroffi
Delibera non firmata.


